



Pressedienst

1. März 2018

104/2018 **Aktivitäten von Mein Ickern e.V. sind „Engagement des Monats des Landes NRW“**

105/2018 Gezeichneter satirischer Jahresrückblick
Cartoon-Ausstellung „Beste Bilder 2017“ in der Bürgerhausgalerie

106/2018 **Schülerinnen aus Vincennes machen Praktikum in Castrop-Rauxel**

107/2018 **Messpunkte von Verkehrskontrollen**

108/2018 **Hallenbad am Mittwoch geschlossen**





1. März 2018

104/2018

Aktivitäten von Mein Ickern e.V. sind „Engagement des Monats des Landes NRW“

In diesem Monat präsentiert die Landesregierung und die NRW-Stiftung Naturschutz, Heimat- und Kulturpflege die Aktivitäten des Bürgervereins Mein Ickern e.V.. Denn aus 234 Bewerbungen hat der Verein es unter die letzten zwölf Finalisten um den Engagementpreis NRW 2018 geschafft. Jeden Monat wird einer von ihnen vorgestellt, bevor dann im Dezember die Sieger feststehen werden.

„Gewonnen hat Castrop-Rauxel jetzt schon“, meint Bürgermeister Rajko Kravanja. „Durch das Engagement der Bürgervereine sind die Menschen in den Stadtteilen mobil geworden. Vor Ort passiert einiges, die Menschen handeln gemeinsam und treten füreinander und ihren Stadtteil ein.“ Ein Erfolgsrezept, das - angefangen bei den Bürgern in Deininghausen über Ickern, Habinghorst, Merklinde und Pöppinghausen - immer mehr Menschen verbindet und miteinander ins Gespräch bringt.

Am heutigen Freitag (02.03.) trifft sich die Gruppe „Wir auf Schwein“ im Café Zuhause, Dortmundener Straße 154. Ab 18.00 Uhr soll u.a. besprochen werden, wie die Umwandlung in einen Verein erfolgreich bewerkstelligt werden kann.

Weitere Informationen zum Engagement des Monats vom Bürgerverein Mein Ickern e.V. unter www.engagiert-in-nrw.de/klimawandel-statt-kohle-ein-buergerverein-belebt-den-stadtteil





Pressedienst

1. März 2018

105/2018

Gezeichneter satirischer Jahresrückblick

Cartoon-Ausstellung „Beste Bilder 2017“ in der Bürgerhausgalerie

Das Kulturbüro der Stadt Castrop-Rauxel und die VHS haben die hochkarätige Ausstellung „Beste Bilder – Die Cartoons des Jahres 2017“ der „Caricatura“ – Galerie für Komische Kunst in Kassel nach Castrop-Rauxel geholt. Ab Sonntag, 4. März, ist sie in der Bürgerhaus-Galerie, Leonhardstraße 6, zu sehen sein. Zur Eröffnung um 11.00 Uhr sind Interessierte herzlich eingeladen.

Bereits seit Jahren wird die „Beste Bilder“-Ausstellung regelmäßig in Kassel gezeigt und ist ein großer Publikumserfolg. Denn einerseits ist sie eine Sammelausstellung und andererseits auch ein gezeichneter satirischer Jahresrückblick. 60 der führenden deutschsprachigen Cartoonistinnen und Cartoonisten nehmen sich die Schlaglichter des Jahres vor: Trump und Erdogan, Jamaika und G20, Diesel und Hipster, Brexit und GroKo – vor nichts macht die Ausstellung halt und bearbeitet witzig, hintersinnig und manchmal auch scharf das vergangene Jahr.

Öffnungszeiten der Bürgerhaus-Galerie: montags, dienstags, donnerstags und freitags von 9.00 bis 12.00 und 15.00 bis 21.00 Uhr, samstags und sonntags von 10.00 bis 13.00 Uhr, mittwochs geschlossen. Eintritt frei!





1. März 2018

106/2018

Schülerinnen aus Vincennes machen Praktikum in Castrop-Rauxel

Städtepartnerschaften leben von der Begegnung, von gegenseitigen Besuchen ihrer Bewohner. Ein wichtiger Aspekt dabei sind Praktika. Zwischen der Stadt Castrop-Rauxel und ihrer französischen Partnerstadt Vincennes konnte der Praktikantenaustausch in den letzten Monaten wieder intensiviert werden. Denn nach allen Willensbekundungen braucht es am Ende für diese Art Austausch sowohl Betriebe, in dem junge Menschen ein Praktikum absolvieren können, als auch eine Unterkunft für den Gast auf Zeit.

Die beiden 15-jährigen Schülerinnen Laure Viala und Clémence Lavièvre aus Vincennes haben in dieser Woche sowohl Praktikumstage im städtischen Familienzentrum Mikado auf Schwerin absolviert als auch den Unterricht am Ernst-Barlach-Gymnasium besucht. Sie wohnen bei Castrop-Rauxeler Gastfamilien, und natürlich lud Bürgermeister Rajko Kravanja sie auch zu einem kleinen Empfang ins Rathaus ein.

Mit sieben europäischen Städten pflegt Castrop-Rauxel Städtepartnerschaften: Wakefield in England (seit 1949), Vincennes in Frankreich (seit 1961), Kuopio in Finnland (seit 1965), Zehdenick in Brandenburg (seit 1990), Nowa Ruda in Polen (seit 1991), Trikala in Griechenland und Zonguldak in der Türkei (beide seit 2013).





Pressedienst

Seite 2

Ob in der Alten- und Krankenpflege, in Hotel- oder Gastronomiebetrieben, im Einzelhandel, im Kindergarten, im Garten- und Landschaftsbau, in Arztpraxen oder Ingenieurbüros – es gibt viele Möglichkeiten, einem jungen Menschen aus einer Partnerstadt die Gelegenheit zu geben, den Beruf und die Stadt kennenzulernen.

In Castrop-Rauxel vermittelt und koordiniert Edith Delord, Beauftragte für Städtepartnerschaften, den Einsatz von Praktikanten aus den Partnerstädten. Wer in Castrop-Rauxel einen oder gar mehrere Praktikumsplätze anbieten kann und/oder einen Praktikanten aus einer Partnerschaft bei sich aufnehmen möchte, kann bei ihr melden: Tel. 02305 / 3560713, E-Mail edelord@forum-cr.de.

Was den Zeitraum oder die Dauer des Praktikums betrifft, gibt es keine Vorgaben. „Mindestens drei Wochen sollte es aber schon dauern, und auch ein Jahrespraktikum ist möglich“, erklärt Delord. Sie bittet Unternehmen, Gewerbetreibende, Institutionen und Verbände, die Praktikanten beschäftigen möchten, eine kurze Arbeitsplatzbeschreibung mitzuschicken. Aber auch Schüler, Studenten und andere Interessierte aus Castrop-Rauxel, die gerne ein Praktikum in einer der Partnerstädte machen möchten, können sich bei ihr melden.





1. März 2018

107/2018

Messpunkte von Verkehrskontrollen

Die Stadtverwaltung gibt wöchentlich die Messpunkte ihrer Verkehrskontrollen bekannt. In der kommenden Woche steht der Blitzwagen der Abteilung Straßenverkehr des Bereichs Ordnung und Bürgerservice an folgenden Standorten:

- Montag, 5. März: Wartburgstraße, Lange Straße, Hellweg, Heerstraße u.a.
- Dienstag, 6. März: Bockenfelder Straße, Hubertusstraße, Schulstraße, Bergstraße u.a.
- Mittwoch, 7. März: Cottenburgstraße, Merklinder Straße, Emscherstraße, Hagenstraße u.a.
- Donnerstag, 8. März: Bahnhofstraße, Viktoriastraße, Oststraße, Horststraße u.a.
- Freitag, 9. März: Bladenhorster Straße, Borghagener Straße, Deininghauser Weg, Pallasstraße u.a.
- Samstag, 10. März: Mengeder Straße, Habinghorster Straße, Ringstraße u.a.
- Sonntag, 11. März: Henrichenburger Straße, Hebewerkstraße u.a.

Darüber hinaus kann der Wagen an jeder anderen Stelle im Stadtgebiet stehen, um die Geschwindigkeit zu kontrollieren.





1. März 2018

108/2018

Hallenbad am Mittwoch geschlossen

Erste-Hilfe-Fortbildungen sind für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Bereichs Sport und Bäder der Stadtverwaltung unerlässlich. Wegen einer dieser Schulungen bleibt das Hallenbad an der Bahnhofstraße am Mittwoch, 7. März, geschlossen.

Reguläre Öffnungszeiten des Hallenbades:

- montags geschlossen (Vereinstraining)
- dienstags 6.30 - 8.30 und 14.00 - 19.00 Uhr
- mittwochs 6.30 - 21.30 Uhr
- donnerstags 6.30 - 8.30 Uhr
- freitags 6.30 - 21.30 Uhr (Spielnachmittag 15.30 -17.00 Uhr)
- samstags 7.00 - 16.00 Uhr
- sonntags 8.00 - 15.00 Uhr

